

# Des apprentis qui visent l'excellence

**L**e lycée professionnel de la cité scolaire Pierre-Mendès-France ne manque pas d'ambassadeurs dans différents challenges et concours, depuis l'échelon départemental jusqu'au national; à ce rang, la section prothèse dentaire, dont 4 élèves ont réalisé un beau parcours. Guillaume Maisani, Bérénice Charles, Sandy Rouzies et Lucie Aguado, en classe de baccalauréat professionnel, étaient des quelque 380 concurrents représentant 40 établissements et 37 métiers, et parmi les 127 médaillés (72 or et 55 argent) reçus début octobre à l'hôtel de région par Martin Malvy, président de la région Midi-Pyrénées.

L'objectif « excellence », avec les médailles d'or départementale et régionale, cette dernière donnant droit à présenter leurs œuvres au concours national MAF qui s'est tenu à Bourges, les 3 et 4 octobre.

Pour cette dernière étape nationale, extrêmement sélective, seule la médaille d'or est délivrée pour 53 finalistes, tous métiers confondus, c'est dire ! Du



L'or du département et de la région.

reste, Jérôme Blanc, chef de travaux au lycée professionnel, souligne que si l'or ne leur a pas été attribué, « les œuvres réalisées étaient remarquables ». Et il ajoute qu'une participation au concours MAF, c'est « un investissement conséquent, une certaine autonomie dans le travail

et une motivation sans faille ». En quelque 200 heures consacrées à ce concours (bien sûr hors obligation temps scolaire), les candidats ont réalisé 3 prothèses différentes et un livret de 50 pages pour décrire les étapes de réalisation. Qui mieux que Jean Campistro, Meilleur Ou-

vrier de France (MOF), président de la société qui a initié le concours MAF, peut broser ce portrait : « Pour faire un bon manuel, il faut l'esprit, le cœur et la main ». A n'en pas douter, Guillaume, Bérénice, Sandy et Lucie ont les trois.

*Josiane Pomès*